
 
COMUNE DI CESENA 

____________________ 
 

ASSESSORATO ALLA PARTECIPAZIONE 
 

 
 

QUARTIERE n. 12 - "DISMANO" 
 
 

VERBALE N. 4 - ANNO 2016 

 
Il giorno 30 agosto 2016, alle ore 20.30, presso la sede del Quartiere in 
via A. Kuliscioff, 200 - Pievesestina, si è riunito, a seguito di avviso scritto 
spedito in tempo utile ai consiglieri, in seconda convocazione, il 
 
 

CONSIGLIO DI QUARTIERE 
 
Presiede Bondanini Lara – Presidente di Quartiere 
 
 
Dall'appello nominale risultano presenti i sigg.: 
 
Presenti        Cognome e nome dei cons.ri                     Presenti           Cognome e nome dei cons.ri 

P BONDANINI LARA P MONTI IADER 

A CAMPANINI GIULIA P SEVERI EMANUELA 

P CASADEI VIRNA P STOPPA MASSIMO 

P GUIDUCCI GABRIELLA P TURRONI SARA 

P MONTESI DIANO P ZANDOLI AMEDEO 
 
Constatata la legalità della riunione, in quanto presenti n. 9 consiglieri sui 13 
assegnati al Consiglio e sui 10 in carica, il presidente dichiara aperta la seduta. 
 



SEDUTA PUBBLICA: 
1) Approvazione verbale seduta del 31 maggio 2016; 
2) Comunicazioni del presidente;  
3) Iniziative di partecipazione 2016: verifica e programmazione;  
4) Variante PRG 2/2016:eventuali osservazioni; 
5) Varie ed eventuali. 
^^^^^^^^^^^^^ 
 
PRIMO PUNTO 
Si approva all’unanimità il verbale del 31 maggio 2016. 
 
SECONDO PUNTO 
Il presidente da lettura di una comunicazione dell’Ufficio Mobilità in risposta ad un cittadino 
di via Chiesa di Sant’Andrea nella quale si concorda  di istituire, in quanto strade locali, il  
divieto di transito per gli autocarri nella via Chiesa di S. Andrea e nella via Montazzo in 
corrispondenza con la viabilità principale in cui è consentito il transito di veicoli pesanti. 
 
In seguito alla richiesta inoltrata dal Consiglio in merito alla messa in sicurezza 
dell’incrocio di via Dismano con via Vigne di Pievesestina, si da lettura della risposta del 
dirigente del Settore Infrastrutture e Mobilità che riconosce la pericolosità dell’incrocio 
stesso e anticipa il rifacimento della segnaletica a terra. La realizzazione di uno 
spartitraffico rialzato a protezione della corsia di svolta, non realizzabile insieme alle 
manutenzioni ordinarie per il costo dell’operazione, viene deciso, all’unanimità dei 
consiglieri, di inserirla tra le opere di quartiere insieme all’incremento dell’illuminazione 
pubblica su via Vigne di Pievesestina. 
 
Prende la parola il vicepresidente Montesi e fa segnalazione al Consiglio che in via Vigne, 
di fronte ai campi sportivi di calcio e di tiro con l’arco, pur essendo stato realizzato un 
ampio parcheggio, non vi sono linee a terra di attraversamento pedonale, necessarie nella 
strada altamente frequentata anche da bambini. Si chiede all’ufficio strade di provvedere 
al più presto al completamento della segnaletica. 
(Segue lettera). 
 
Il presidente riporta all’assemblea i riscontri avuti in seguito alle segnalazioni fatte: 
o per lo smottamento degli argini su via Dismano in prossimità del ponte dell’autostrada 

le segnalazioni sono state girate al Consorzio di Bonifica in quanto ente competente. 
o il rifacimento della segnaletica orizzontale del Piazzale Luxemburg, di via dei Covoni a 

San Cristoforo e parte del ripristino della pista ciclabile di Pievesestina sono invece 
programmati per la fine dell’estate. 

 
Il presidente comunica che il progetto “la casa dell’acqua”, come riportato dall’assessore 
alla Sostenibilità Ambientale, ha subito dei rallentamenti in seguito a criticità al di fuori 
delle competenze comunali ma rimane nell’agenda dell’amministrazione e si sta lavorando 
per uscire dalla posizione di stallo in quanto si tratta di un progetto molto gradito e 
richiesto da diversi quartieri. 
 
Il presidente riporta una segnalazione effettuata da un cittadino di Pievesestina per 
l’inserimento di un cartello di divieto al gioco del pallone ai ragazzi che frequentano il 
parco giochi di via Marandola.   
I consiglieri concordano che il rispetto delle regole e del vivere civile non dovrebbe essere 
soggetto alla presenza o meno di cartelli, per il resto non vi sono osservazioni da fare. 
 



Il presidente da lettura di una richiesta pervenuta da una cittadina di via  
Pontescolle per la richiesta di ampliare l’illuminazione della borgata di case Gentili fino al 
numero civico 1880. Pur avendo riferito alla cittadina che negli ultimi anni l’orientamento 
dell’amministrazione è quello di non ampliare la rete di illuminazione, il Consiglio si riserva 
di sottoporre la segnalazione agli uffici competenti per una eventuale valutazione in sede 
di opere di programmazione o  in fase di realizzazione del progetto di videosorveglianza. 
 
Il consigliere Bondanini riporta anche la richiesta pervenuta da  un cittadino di 
Pievesestina  di apporre il divieto di sosta sulla via Civinelli in quanto le auto provenienti 
dalla via Dismano trovano spesso ostacolo per le auto parcheggiate lungo la via. 
Constatata la pericolosità dell’intersezione il Consiglio segnala la problematica all’ufficio 
competente affinché valuti l’istituzione del divieto almeno  in prossimità dell’incrocio. 
(Segue lettera). 
 
TERZO PUNTO 
Il presidente invita a parlare una rappresentante del gruppo “Gioventù trasversali” che in 
collaborazione con l’Associazione Potter è intenzionata a realizzare la seconda edizione di 
Dismano Festival, evento che assume sempre più le caratteristiche della festa di quartiere. 
Nel progetto presentato sono previsti giochi e intrattenimenti per grandi e bambini, stand 
gastronomici, spazi per le associazioni della zona e non,  musica per intrattenere i presenti 
e presentazioni sulla sana alimentazione. 
I giovani si occuperanno oltre che all’organizzazione anche alla promozione dell’evento 
con la stampa di volantini e la distribuzione porta a porta in tutte le frazioni. Il ricavato della 
festa verrà devoluto in parte a opere di beneficenza e in parte per autofinanziare prossimi 
eventi del gruppo nel quartiere. 
I consiglieri all’unanimità riconoscono lo sforzo sostenuto dal gruppo di giovani e ritenendo 
fondamentale la creazione di un appuntamento di fine estate che possa essere da tutti 
riconosciuto come la festa del quartiere, capace di creare momenti di scambio e 
condivisione tra persone di ogni età, concorda con il riconoscimento di un contributo di 
1.000,00 euro per l’evento, auspicandosi che possa davvero accogliere l’interesse di tutta 
la comunità. 
  
La parola viene quindi data a P.B., referente dell’Associazione Barbablù, per 
aggiornamenti sul progetto “12 x 12” già approvato dal consiglio nell’assemblea dello 
scorso 5 aprile. 
La referente dell’iniziativa informa i consiglieri che a parte un paio di quartieri gli altri non 
hanno aderito all’iniziativa per cui, essendone snaturate le finalità, come associazione 
propongono di modificare il progetto “unendo le forze” con i giovani del Dismano Festival  
occupandosi del progetto “giochi di testa e di gambe”, attivando in concomitanza con 
qull’iniziativa un contenitore ludico-sportivo in cui bambini e ragazzi possano sperimentare 
attitudini ed abilità ed affinare capacità di comunicazione e relazione attraverso il gioco di 
squadra. 
I consiglieri accolgono con piacere questa collaborazione e approvano la modifica del 
progetto poiché ritengono fondamentale aprire uno spazio dedicato ai più piccoli all’interno 
della festa. 
 
Sempre in tema di iniziative di partecipazione il Consiglio prende atto che le risorse 
utilizzate per la giornata di “Inaugurazione dei progetti Biciteca e Nati per leggere” e la 
realizzazione del progetto “Biciteca” sono stati inferiori a quanto preventivato 
rispettivamente per euro 90,00 ed euro 105,73. Le risorse non utilizzate potranno essere 
destinate per il sostegno di altre iniziative nel quartiere. 
 



QUARTO PUNTO 
Il Consiglio prende atto senza formulare alcuna osservazione alla variante al PRG 2000 n. 
2/2016 contenente modifiche finalizzate alla realizzazione di opere pubbliche e di pubblico 
interesse. 
(Segue lettera). 
 
QUINTO PUNTO 
Il consigliere Severi fa presente che i tombini della via Chiesa di Pievesestina nel tratto 
che congiunge la chiesa con la via Dismano sono intasati e necessitano di pulizia. Il 
Consiglio concorda di provvedere alla segnalazione. 
(Segue segnalazione programma manutenzioni). 
 
Sempre sulla medesima stessa strada il Consiglio fa presente che i cassonetti della 
raccolta differenziata sono posizionati sull’erba, motivo per il quale si chiede la posa di un 
basamento in cemento al fine di mantenere più pulita e in ordine l’area. 
(Segue lettera) 
 
I consiglieri Montesi e Casadei fanno presente che alcune pensiline del tram lungo la via 
Dismano sono danneggiate, si chiede quindi al competente servizio di verificarne lo stato e 
di ripristinare le tettoie ove possibile. 
(Segue segnalazione programma manutenzioni). 
^^^^^^^^^^^^^^ 
 
Null’altro essendo da discutere la seduta è tolta alle ore 22:30. 
 
 
Allegati: // 
 
 
Letto, approvato e sottoscritto. 
 
 
 
 IL PRESIDENTE DI QUARTIERE 
         Lara Bondanini 


